
Protokoll über die Mitgliederversammlung vom 16.07.2021 
 
 
Ort:                                 38642 Goslar, Calderweg 10 
 
Stimmberechtigte:          12 Mitglieder, siehe beigefügte Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung:                1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 2. Genehmigung der Tagesordnung 
 3. Bericht des Vorstandes 
 4. Bericht der Kassenprüfer 
 5. Entlastung des Vorstandes 
 6. Etat 2021 
 7. Veranstaltungen und Wettkämpfe 2021 / 2022 
 8. Anfragen 
 
Beginn:                          18.00 Uhr 
 
 
TOP 1: 
Der Abteilungsvorsitzende Bengt Kreibohm begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit ist 
gegeben, da laut Satzung durch Aushang, Internet und Email rechtzeitig eingeladen wurde. 
 
TOP 2: 
Zur Tagesordnung gab es keine Einwände oder Ergänzungen. 
 
TOP 3:  
Der Abteilungsvorsitzende zieht ein Resümee des vergangenen Jahres 2020. Es begann wie immer 
mit den Meisterschaften über die „Langen Bahnen“, den DMS-Wettbewerben und 
Einladungswettkämpfen. Bereits eine Woche nach dem Swim-Weekend Anfang März musste der 
Schwimmsport wegen des ersten Lockdowns zur Covid-Pandemie komplett eingestellt werden. Das 
Aquantic musste schließen. Verschiedene Angebote zum Trockentraining und Challenges wurden 
erarbeitet und mit Erfolg durchgeführt. 
 
Im Mai startete die Abteilung dank der Fleißarbeit von Ingmar mit einer neuen und modernen 
Homepage. Informationen und Kursangebote konnten dadurch erheblich schneller verbreitet 
werden. 
 
Ab Juni konnte mit Corona-Auflagen und immensem Aufwand des Vorstandes wieder fast normales 
Training durchgeführt werden. Auch erste Wettkämpfe unter besonderen Bedingungen fanden statt. 
Im September startete auch wieder das Kursangebot. In einer nachgeholten Mitgliederversammlung 
wurde der Vorstand neu aufgestellt und gewählt. Ralf Schiller übergab den Vorsitz an Bengt 
Kreibohm. 
 
Im November musste das Aquantic wegen des erneuten Lockdowns leider wieder schließen, der 
Trainingsbetrieb wurde eingestellt. Lichtblick war die Vereinsmeisterschaft, die noch kurz vorher 
durchgeführt werden konnte. Die Siegerehrung fand später unter besonderen Bedingungen im 
Außenbereich des MTV-Sportheimes statt. 
 
Nach dem Resümee 2020 gab es eine kurze Rückschau auf das bisherige Jahr 2021. Der Lockdown 



dauerte bis Juni 2021, das Swim-Weekend musste ersatzlos gestrichen werden. 
 
Im Juni konnte endlich wieder das Wassertraining absolviert werden, das Kursangebot wurde ab 
Mitte Juni gestartet. In den Sommerferien bietet die Abteilung das Sonderprogramm „Goslar lernt 
Schwimmen“ mit Unterstützung der Bürgerstiftung an. Aktuell liegen über 400 Anmeldungen vor. 
Das Hallentraining soll voraussichtlich Ende September 2021 beginnen. 
 
Der Abteilungsvorsitzende dankt dem Vorstand und den Trainern für die tatkräftige Unterstützung in 
diesen besonderen Zeiten. 
 
Schatzmeister Ingmar Hahn zog trotz Corona ein positives Fazit für 2020. Dank der Einnahmen aus 
dem Swim-Weekend 2020 konnte die Abteilung ein kleines finanzielles Polster generieren. 
 
Im aktuellen Jahr 2021 kann dieses Polster allerdings aufgrund des ausgefallenen Swim-Weekends 
2021 und  weiterer fehlender Möglichkeiten der Ausrichtung von Meisterschaften in Goslar bis 
Jahresende aufgebraucht sein. Die Abteilung hat monatlich ca. 4000 Euro Fixkosten für Badmiete 
und Übungsleiterentschädigungen. 
 
TOP 4 und 5: 
Der Kassenprüfer Jens Ackermann bescheinigte dem Schatzmeister eine ordnungsgemäße 
satzungskonforme Buchführung und beantragte die Entlastung des Schatzmeisters und des 
Abteilungsvorstandes. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 6: 
Siehe unter TOP 3 
 
TOP 7: 
Ralf Schiller wies auf das Jahr 2022 hin, in dem ganzjährig das historische Stadtjubiläum „1100 
Jahre Goslar“ gefeiert werden soll. Dazu soll es eine historische Bürgerparade geben, an der sich der 
MTV beteiligen wird. Die Abteilung will  dazu erst abwarten, in welcher Art sich der Hauptverein 
darstellen wird. 
 
Martin Schenk erklärte, dass sich der Bereich „Breitensport“ positiv entwickelt habe. Thomas 
Krutmann und die anderen Übungsleiter leisten dort gute Arbeit. Die Abteilung müsse 
Überlegungen anstellen, wenn eventuell nach den Sommerferien Kinder aus den Schwimmkursen 
ins Training wechseln wollen. Entscheidungen dazu werden gegen Ende der Ferien getroffen. 
 
TOP 8: 
Keine weiteren Anfragen 
 
 
Ende: 19.00 Uhr 
 
 
 
 
Bengt Kreibohm                                                              Friedrich-W. Sattler 
 
Abteilungsvorsitzender                                                    Schriftführer 
 
 




